

DHL und Euronics ziehen an den Markt

19.02.2019 10:09 von Kevin Phillipp

DHL und Euronics ziehen an den Markt



(Bad Dübener/Wsp/kp). Die Suche ist beendet. Der Elektronikanbieter Euronics samt DHL-Anlaufstelle hat einen neuen Standort in der Bad Dübener Innenstadt gefunden. Der frei gewordene Laden am Markt 10, in dem bis Ende Januar ein Augenoptiker- und Hörakustikergeschäft ansässig war, ist das neue Domizil.

Wie in unserer letzten Ausgabe berichtet, musste sich Euronics nach einem anderen Standort umsehen, da man sich mit dem neuen Eigentümer des Hauses in der Altstädter Straße, einer örtlichen Käufergemeinschaft, nicht über die Mietmodalitäten einigen konnte. Den Antrag zur Nutzung des ehemaligen Getränkeladens am KiK-Markt in der Schmiedeberger Straße lehnte wiederum der Stadtrat einstimmig ab, da nach den Festsetzungen im Vorhaben- und Erschließungsplan kein weiterer Einzelhandel in diesem Bereich möglich ist.

Nun also das Happy End in der Innenstadt. Einziges Problem bestehe lediglich bei einem geeigneten Stellplatz für die täglichen Postlieferungen. Wie jedoch zu erfahren war, habe man sich mit der Stadt einigen können. Diese habe sich bereit erklärt, jeden Tag einen Stellplatz vor dem Geschäft vorzuhalten.